



Fecha: 25/11/2015
Fuente: ESTRATEGIA - STGO-CHILE
Pag: 8
Art: 2
Título: NO PODEMOS COMPROMETERNOS A QUE NO HABRA MAS DESPIDOS

Tamaño: 18x15,8
Cm2: 284,4

Tiraje: Sin Datos
Lectoría: 32.989
Estimación: □

OSCAR LANDERRETCHÉ

No Podemos Comprometernos a Que No Habrá Más Despidos

El presidente del directorio de **Codelco** afirmó respecto a las posibles desvinculaciones que “por el tamaño de **Codelco** nunca son pequeños y tampoco son pequeños sus efectos sobre la economía local”.

El presidente del directorio de **Codelco**, Oscar Landerretche, señaló que está en carpeta una nueva reducción de costos agresiva, y que se anunciará cuando sea el momento.

“Nosotros vamos a anunciar las medidas cuando sea necesario anunciarlas, y cuando esté listo se va a anunciar. **Codelco** está en un plan de optimización de costos, y queremos mantener la mirada en las tendencias de largo plazo del mercado del cobre. No hay que dejarse llevar por las fluctuaciones de corto plazo; en la medida en que esas fluctuaciones se conviertan en tendencia tenemos que hacer los análisis”, dijo el economista, agregando que “siempre estamos haciendo ese análisis,

no nos ponemos un plazo para eso”, refiriéndose a esa eventual tendencia del bajo precio del metal rojo.

Landerretche aclaró que la prioridad de la minera es devolverla al primer cuartil de costos, y para ello se debe realizar una reducción de costos “importante” durante los próximos años.

“Una de las gracias de **Codelco** es que tiene muy buenos activos mineros. **Codelco** está en una campaña por volver del segundo cuartil al primer cuartil. Eso significa que en este momento el 60% de los productores del mundo son más caros que nosotros y si logramos hacer los nuevos planes de reducción de costos, vamos a lograr que el 75% de los productores del mundo sean más caros

que nosotros. Entonces estamos más bien a la espera de los demás recortantes”, precisó el directivo, tras exponer en el seminario de Valor Minero.

DESPIDOS

Respecto a posibles nuevos despidos en la cupríferra, Landerretche explicó que “para la compañía es tremendamente difícil cuando se hacen estos recortes. Por el tamaño de **Codelco** nunca son pequeños y tampoco son pequeños sus efectos sobre la



■ Óscar Landerretche, presidente del directorio de **Codelco**.

economía local. Nosotros queremos evitarlos por todos los medios posibles, pero no podemos comprometernos porque dependemos en gran medida de la evolución de las tendencias y proyecciones de largo plazo que existan sobre el metal”.

Acotó que “ojalá fuera posible firmar un pacto con los supervisores, similar al que se firmó con los trabajadores”.

Finalmente, Landerretche reveló que la estatal está revisando constantemente la posibilidad de fusionarse con alguna operación vecina a sus divisiones.

“En todos los distritos mineros donde operamos, salvo Salvador, nosotros tenemos operaciones conexas o muy cercanas con distintas operaciones de otras empresas, por tanto ahí hay oportunidades de hacer economías logísticas y economías de ámbito que se pueden aprovechar. Es un análisis que se hace constantemente”, subrayó.